

科医の不足により結果的に現在も非常勤医師の派遣となっているのが現状です。

市内には開業医が4院あります。5人の医師がおられますので、一次医療の面ではある程度対応ができるいると考えています。ですが、今後当病院小児科の充実を図るために引き続き常勤医師の派遣要請を行っていきたいと考えています。



地域医療の中核を担う市立大洲病院

問 米政策改革推進対策  
組について伺いたい。

## 米政策改革推進対策

答 ダム建設要請を行つていただきたいと考へています。

問 ダム建設要請を行つていただきたいと考へています。

答 ダム建設要請を行つていただきたいと考へています。

問 ダム建設要請を行つていただきたいと考へています。

問 ダム建設要請を行つていただきたいと考へています。

答 ダム建設要請を行つていただきたいと考へています。

問 第4回山鳥坂ダム環境検討委員会での協議内容、クマタカ、ヤイロチヨウへの対応、委員の選定方法について伺いたい。

答 この第4回委員会では、環境調査が十分に行われているか、環境保全の関係から生態系にどのような配慮が必要か等について委員の意見が求められ、平成16・17年度の調査結果が説明されました。

問 ダム建設要請を行つていただきたいと考へています。

答 業は平成16年度から実施していますが、この事業は売れる米作りを基本として、米の生産可能な数量を配分し、水田農家経営の安定と発展を図っていくことを目的としています。

答 事業を円滑に推進するため、事業者の国土交通省とともに、河辺地区でも積極的に説明を行い、伺った意見や要望を事業の中に反映していきたいと考えています。

答 委員の選定については、事業特性、地域特性をふまえ、最近の科学的知見に基づく技術的助言をいただくことでのできる各分野の専門家中から適切な選定を行っています。

問 鹿野川ダム改修並びに河川改修・堤防整備による治水対策を優先するよう国へ要望する考えはないか伺いたい。

答 脇川流域の課題解消については、河道整備、山鳥坂ダム建設並びに鹿野川ダム改修の3点セットが、最も治水対策ではないかと考えています。

問 河道整備では、上下流の治水バランスを考慮した全川にわたる治水対策工事を行うたるものとなるよう国へ要請します。

答 環境調査が十分に行われているか、環境保全の関係から生態系にどのような配慮が必要か等について委員の意見が求められ、平成16・17年度の調査結果が説明されました。クマタカについては、平成14年の繁殖シーズン以降確認されていませんが、隣の水系では確認をされていますので、再び事業区域に戻った場合は適切な対応をするとされています。

問 清流復活については、正常であります。

答 ダム建設予定地付近（脇川町山鳥坂）



ダム建設予定地付近（脇川町山鳥坂）